
Где найти работу летом? 

 

   

  

                  С 4 мая на территории Режевского городского округа действует молодёжная 
биржа труда. Организация занятости подростков в текущем году, учитывая дефицит 
бюджетных средств, велась чрезвычайно тяжело. Однако понятно, что отказываться от 
столь актуального проекта нельзя. Подробнее об особенностях работы молодёжной биржи 
– в интервью со старшим инспектором Комитета по делам молодёжи Н. Кобелевой. 
                  - Надежда Александровна, насколько востребована молодёжная биржа труда у 
подростков? 
                  - Юные режевляне идут очень охотно. Более того, где-то с конца апреля у нас 
создался настоящий ажиотаж среди подростков, желающих заработать во время летних 
каникул. Впрочем, это вполне объяснимо: доходы многих режевлян за последнее время 
значительно снизились, и дети ищут дополнительный заработок, поскольку родители 
подчас не могут обеспечить их необходимыми на личные расходы средствами. 
                  - Сам механизм трудоустройства подростков нынче как-то изменился? 
                  - По сути всё осталось по-прежнему. Деньги, которые были выделены МБТ, мы 
по заявкам распределили по школам и другим учреждениям. Изначально на молодёжную 
биржу из бюджета округа выделялось 300 тысяч рублей. После решением Думы эта сумма 
была увеличена до 480 тысяч  (однако, если судить по приведённому ниже графику, по 
сравнению с прошлыми годами эта цифра ничтожно мала). Таким образом, в рамках 
выделенного финансирования нам удастся трудоустроить 455 молодых людей. Дети 
приступили к работе уже с мая. Они трудятся по 2 часа в свободное от учёбы время. С 
июня их «трудовой день» увеличится до 3 часов. В итоге заработная плата подростка за 
месяц составит чуть больше 1500 рублей (590 рублей – от молодёжной биржи и 970 
рублей в виде материальной поддержки от центра занятости). 
                  - Где работают дети и куда обратиться тем, кто ещё хочет устроиться? 
                  - Занятостью подростков нынче занимаются в школах, спортивных 
учреждениях, библиотеках, задействованы архивный и жилищный отделы администрации 
РГО, режевской детский дом, МЖКУП «Глинский». Ребята облагораживают и 
благоустраивают территории школ, заняты на уборке, внутренних подсобных работах, 
реставрации книг, сельскохозяйственных работах (в сельских школах). 
                  Чтобы узнать о наличии вакантных мест, необходимо обратиться к руководству 
своей школы. Если трудового отряда в школе нет (как, например, в 5-ой), можно подойти 
в вышеназванные учреждения или к нам, в комитет по делам молодёжи. Однако сейчас 
это делать бесполезно. Необходимое количество ребят, которых мы можем обеспечить 
работой (а главное оплатить её), уже набрано. Сейчас мы ждём очередного заседания 
Думы. Возможно, финансирование молодёжной биржи будет увеличено, т.к. в центр 
занятости пришли дополнительные средства на эти цели, но без МБТ освоить их не 
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представляется возможным. Остаётся только ждать и надеяться, что вопрос будет решён 
положительно. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

Работой юных помощников в архиве администрации довольны.  

В лучшие сроки 

 
                  Земледельцы района разместили семена яровых культур на 9,5 тысячах 
гектаров при плане 13,3. В лучшие сроки в СПК «Глинский» завершён сев зерновых, но 
яровой сев ещё продолжается. Засеяли свои поля ООО «Заборье», Экспериментальный 
завод. На 93% выполнен план ярового сева в КФХ Л. Ерёменко, на 79% – ООО 
«Ленёвское». Только приступают к работе в КФХ Э. Перминова: на 26 мая яровой сев 
проведён на 14 гектарах, что составляет 1% площадей. 
Людмила НИКОНОВА. 

Горячую воду отключили не везде 

 
                  - Почему в некоторых многоквартирных домах левобережья есть горячая вода, 
а в других – нет. Не отключили ГВС и на вокзале. В чём причина такой избирательности? 
– спрашивают жители микрорайона машиностроителей. 
                  Как прокомментировал начальник информационно-аналитического отдела 
администрации РГО А. Джалалов, за долги энергетиками обесточена часть тех 
теплопунктов левобережья, где есть техническая возможность отключения 
электроэнергии. Причём энергетики не идут на реструктуризацию задолженности, 
настаивая на полном её погашении. Кроме того, МРСК изыскивает технические 
возможности и для отключения от электроснабжения тех теплопунктов, которые пока не 
обесточены.  
Соб. инф. 

Депутаты требуют корректировки проектов 

 
                  На очередном заседании Думы депутаты рассмотрели положение о 
муниципальных лотереях. В ряде городских округов области муниципальные лотереи уже 
действуют и являются одним из средств привлечения денег в бюджет. 
                  Обсудив проект документа, депутаты нашли в нём сомнительные пункты. В 
частности, предложено исключить возможность организации муниципальных лотерей 
юридическими лицами. Этим должны заниматься только администрация или 
уполномоченный на то орган администрации. Безнравственно давать зарабатывать деньги 
на муниципальных лотереях любым юридическим лицам – такая мысль была высказана на 
заседании. Некоторые моменты положения, по мнению председателя Думы Н. Бачинина, 
прописаны нечётко, например, цели, на которые пойдут заработанные средства. 
                  Документ решено отправить на доработку. 
                  Представитель ООО «ТСК (Реж)» М. Штэйгервальд сделал доклад о том, как 
предполагается реализовать программу развития объектов теплоснабжения и горячего 
водоснабжения Режевского городского округа на 2011-2014 годы. Несмотря на то, что, по 
словам докладчика, разработчики программы старались сгладить давление на население, 
практически инвестиции предусмотрены за счёт повышения тарифов – в первые годы 



более чем на 14%. 
                  Население такой нагрузки не выдержит– таково мнение депутатов. Уже сейчас 
растут неплатежи за коммунальные услуги. Если тепло и горячая вода ещё подорожают – 
то и ТСК не получит ожидаемых средств, и город будет без тепла. Разработчикам 
программы посоветовали искать помимо повышения тарифов другие источники средств, 
например, в бюджетах разных уровней. Депутат Л. Джалалов напомнил, что после 
трёхкратного увеличения за год тарифы в нашем городе превышают уровень в других 
городах. Некоторые горожане вынуждены отдавать за коммунальные услуги до 80% 
своего месячного заработка, а ТСК предлагает городу собрать с населения в 2011 году на 
4 миллиона рублей больше. 
                  Депутат А. Потапенко высказал мысль: коли теплоснабжающая компания 
пришла в город, чтобы организовать бизнес и зарабатывать деньги, то должна идти 
обычным путём: брать деньги в банке, а не перекладывать на население финансовые 
проблемы. Тем более, что депутат А. Сорокин обнаружил: вложив деньги в реализацию 
проекта, население не получит впоследствии отдачи в виде снижения тарифов. 
                  Депутат В. Штейнмиллер сообщил мнение комиссии, на которой программа 
рассматривалась перед вынесением на заседание Думы: программа не охватывает ряд 
важных объектов системы теплоснабжения и горячего водоснабжения. 
                  Дума проголосовала за отклонение программы. 
                  Депутаты заслушали информацию контрольного органа по результатам 
проверки соблюдения порядка управления и распоряжения муниципальным имуществом 
в МУП «Режевской кассовый центр» за 2009 год. Муниципальное предприятие передало 
свои функции частному предприятию ООО «Расчётный центр». Контрольный орган 
обнаружил целый ряд нарушений. 
                  Дума приняла решение направить материалы проверки в прокуратуру. 
                  С информацией о работе жилищно-коммунального комплекса РГО выступил Г. 
Сухов, который недавно заменил на посту заместителя главы РГО А. Дедюхина. Он 
считает одной из самых больших проблем в коммунальной сфере долги, в том числе 
между предприятиями. Движения по ним практически не происходит, результатом стало 
то, что город остался без горячей воды. 
                  Ещё одна проблема –вывозка мусора. Деньги, которые направлялись в 
«Гамму», были потрачены на выплату долгов по зарплате. Работа предприятия была 
парализована. 
                  - Считаю, что мы сейчас пожинаем плоды ошибок, которые были сделаны в 
прошлом году в кадровых вопросах, - сказал Г. Сухов по поводу ситуации с «Гаммой». 
                  Сейчас активизирует работу «Чистый город». Техника «Гаммы» передаётся 
другим предприятиям и уже не стоит без дела. 
                  Главная задача зам. главы по вопросам жилищно-коммунального хозяйства, по 
его словам, – добиться, чтобы все предприятия коммунального хозяйства независимо от 
форм собственности взаимодействовали на пользу городу. 
                  - Не могу не остановиться на одном вопросе, - сказал Г. Сухов. – Все знаете, что 
с полгода назад частники разбирали дорогу на базе мелиорации. Недавно они снова 
начали разбирать дорогу. Я туда приехал, остановил работу и наслушался многого, 
например: «У нас такая крыша, что тебе и не снилось!» Я обратился с письмом к 
прокурору. Прокурор отдал это дело на расследование, но результатов до сих пор нет. Я 
считаю, это такое безобразие, которого мы в городе не должны допускать. Мне стыдно за 
то, что в нашем городе это есть. 
                  Разговор на Думе о жилищно-коммунальных проблемах был обстоятельным. 
Заместитель главы РГО и депутаты сошлись во мнениях по многим вопросам. 
                  Информация принята к сведению. 
                  Не в первый раз возникла на Думе острая дискуссия по поводу выделения 
земель по акту выбора (бесплатно и без конкурса). Зафиксированы случаи, когда эти 



участки используются для спекуляции. Депутаты видят в этом приметы коррупционной 
схемы. В результате решено разработать положение: в каких случаях можно выделять 
муниципальные земли по акту выбора, а также направить в прокуратуру материалы по 
отмеченным случаям продажи бесплатно полученной земли, информировать 
вышестоящие инстанции о том, что в законодательстве существуют прорехи, которые 
возможно использовать в коррупционных схемах. 
                  Принят ряд других решений. 
Людмила НИКОНОВА. 

Наша визитная карточка 
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                  Под угрозой оказалось в этом году проведение традиционного пробега в честь 
Ю. Гагарина. Но благодаря руководству и сотрудникам клуба «Антей» традиция не была 
утеряна, и, хоть и с опозданием, ХХХ юбилейные соревнования состоялись. 
                  На торжественном открытии участников приветствовали двое из основателей 
пробега, благодаря которым зародилась такая замечательная традиция – Нина Петровна 
Гайнутдинова и Анатолий Иванович Чепчугов, директор клуба «Антей» Байрам 
Курбанович Байранов и ветеран труда, труженица тыла, ветеран химзавода Зинаида 
Васильевна Дрягилева. 
                  15 командам из десяти городов УрФО (Снежинск, Асбест, Невьянск, 
Екатеринбург, Серов, Туринская Слобода и др.) предстояло пробежать по пересечённой 
местности различные дистанции: от 2,5 до 15 км. 
                  В этом году маршрут был изменён, и участники двигались не по прямой, а 
проходили несколько кругов. Для зрителей это было гораздо интереснее, так как у них 
была возможность наблюдать за перемещением лидеров после каждого круга. 
                  Режевским участникам удалось занять призовые места в трёх возрастных 
категориях. В первой группе среди мальчиков отличился Валерий Зобнин (III место), а 
среди девочек – Елена Зонова (II место) и Александра Иванова (III место). Во второй 
группе I место у Ивана Новопашина, также у нас весь девичий набор наград: I место – 
Анастасия Трифонова, II место – Ирина Рамзаева, III – Елена Изгагина. Один призёр у нас 
и в третьей группе, здесь бронзовую медаль получил Иван Куминов. 
                  Организаторы подготовили подарки не только для призёров. Ещё перед забегом 
наградили Анну Петрову, у которой в день забега был десятый день рождения. Свои 
подарки получили самый юный участник – 3-летний Сергей Попов и самая старшая 
участница забега – Эльга Беркгольц, неоднократный призёр и победитель чемпионата 
мира среди ветеранов. 
                  Традиционно приехали на наши соревнования шестеро незрячих участников, 
прошедших дистанцию с поводырями. 
                  Всё в этот день говорило о том, что наш пробег любят и ценят, и для многих 
спортсменов он – визитная карточка Режа. Очень хотелось бы, чтобы традиция его 
проведения сохранялась и в последующие годы. 
Арина АГАПОВА. 

                  P. S. Б. Байрамов благодарит преподавателей школы №4 Н. Гайнутдинову и 
школы №44 С. Светлакова за массовое участие их учеников, УК «Гавань» (Ю. Калугина), 
работников ДК «Горизонт» и всех сотрудников клуба «Антей», принявших участие в 
подготовке и проведении пробега. 

Стартует массовый забег.  
Участников приветствуют А. Чепчугов, Н. Гайнутдинова, Б. Байрамов и З. Дрягилева.  
После первого круга среди мужчин лидировал Павел Торопов. 

Стартует лето-2010 

 
            Около сорока оздоровительных площадок дневного пребывания примут этим летом 
девчонок и мальчишек по всей территории режевского городского округа. Летние лагеря 
откроются на базе образовательных учреждений, учреждений культуры и спорта и начнут 
работать в первых числах июня. Межведомственной оздоровительной комиссией 
совместно с управлением социальной защиты населения и управлением образования 
проведена большая подготовительная работа, направленная на то, чтобы открытие смен 



состоялось своевременно и без задержек. Сегодня осталось решить ряд вопросов, 
связанных с приобретением родителями путёвок, схема предоставления которых в этом 
году значительно усложнилась. За последними разъяснениями, касающимися покупки 
путёвок, мы обратились к ответственному секретарю оздоровительной комиссии И. 
Кузьминой. 
            - Ирина Анатольевна, в прошлом году приобрести путёвку было значительно 
проще. Достаточно было обратиться к начальнику ЛОУ, на базе которого проводился 
лагерь. 
            - В этом году, чтобы обеспечить детям отдых в летнем лагере, родителям придётся 
приложить больше усилий. Во-первых, для начала определиться, в какое учреждение 
устроить своего ребёнка и написать заявление. Следующим шагом станет заключение 
договора о предоставлении услуги по оздоровлению с руководителем учреждения, в 
котором будет отдыхать ребёнок. Договор заключается при наличии паспорта. Затем 
следует оплатить стоимость путёвки в сумме 398 руб. 80 коп. в кассе образовательного 
учреждения. Обращаю внимание на то, что родители, планирующие отдых детей в 
лагерях, дислоцированных на базе клуба «Орлёнок» и спорткомплекса «Россия», будут 
заключать договоры и оплачивать путёвки в школе №2, на базе стадиона «Малахит» - в 
школе №1, экологического центра «Природа», клубов «Антей», «Саланг», детской школы 
искусств – в школе №44. Если вы устраиваете ребёнка в лагеря, которые будут 
организованы на базе детско-юношеской спортивной школы в различных микрорайонах 
города, то по вопросам заключения договоров и оплаты путёвок нужно обратиться к 
директору ДЮСШ Анатолию Игнатьевичу Якимову по телефону 58-6-90. 
            - Где можно будет получить путёвку? 
            - Выдача путёвок будет осуществляться в управлении социальной защиты 
населения в соответствии с графиком продажи путёвок. В назначенный день (ниже см. 
таблицу) родителям нужно подойти в приёмную УСЗН (ул. Бажова, д.15) с договором, 
подлинником и копией квитанции об оплате путёвки, своим паспортом и свидетельством 
о рождении ребёнка (именно со свидетельством о рождении). То же самое касается тех 
мам и пап, чьи дети получают путёвки бесплатно. 
            - Если по каким-то причинам родители не смогли подойти в назначенный день… 
            - Если причина уважительная, то об этом надо заранее сообщить в УСЗН по 
телефону 2-42-10. В этом случае можно будет прийти за путёвкой в УСЗН в любой из 
резервных дней. В остальных случаях оздоровительная комиссия и управление соцзащиты 
оставляют за собой право передать путёвку следующему в очереди ребёнку. Понимая, с 
какими сложностями придётся столкнуться родителям, чтобы устроить своим детям 
организованный отдых, и, стремясь облегчить их положение, оздоровительной комиссией 
и УСЗН было принято решение выехать в сёла и микрорайон Быстринский. Родители 
детей, проживающих в данной местности, смогут получить бланки путёвок в 
образовательном учреждении в установленный графиком день. 
            - Насколько известно, в этом году путёвки в лагеря дневного пребывания 
предоставляются согласно очереди, сформированной по дате подачи заявлений. На 
сегодняшний день родители ещё имеют возможность написать заявление о выделении 
путёвки в какое-либо учреждение дневного пребывания? 
            - Можно подать заявление на оздоровление детей в лагерь, который будет открыт 
на базе областной больницы «Липовка». Для этого нужно обратиться в соцзащиту (тел. 2-
42-10) или в управление образования (тел. 2-46-91). Но сразу хочу обратить внимание на 
то, что доставка детей до места полностью ложится на плечи родителей. 
            Лето и долгожданные каникулы приближаются неумолимо. Несмотря на все 
перипетии с получением путёвок, структуры, ответственные за проведение летней 
оздоровительной кампании, уверены, что проблемы, препятствующие полноценному 
детскому отдыху, будут решаться. Всё зависит от желания родителей сделать каникулы 



незабываемыми для своих ребятишек.  
Оксана АНИСИМОВА. 

График получения путёвок 

 
Дата  

Приобретение путёвок 
в оздоровительное 
учреждение в 
управлении социальной
 защиты населения 

Выездная выдача 
путёвок  
в оздоровительное 
учреждение 

1 июня школа №3 школа №9 (с. 
Липовское) 

3 июня школы №№2, 7 школы №№ 23 (с. 
Глинское), 27 (с. 
Арамашковское), 30 
(с. Клевакинское), 
28 (с. Ленёвское) 

5 июня школы №№1, 5, 10 школы №№4, 44, 46 
(п. Озёрный) 

7 июня резервный день 
8 июня резервный день ОБ «Липовка» (с. 

Липовское), школа 
№13 (с. 
Черемисское) 

9 июня резервный день 
10 
июня 

резервный день 

 

Размышления о   чтении 

 
                  Если автомобили лучше западные, то литература лучше русская, к ней  есть 
стойкий интерес за рубежом. Весь мир ставит Чехова, любит Толстого и Достоевского, 
значит, в классике есть то, что мы, русские, не всегда ощущаем, как драгоценность… 
Русскую литературу продолжают учить критиковать в школе, а не постигать и 
праздновать её открытие… 
                  Не каждый знает о том, что в 60-е годы Америка проводила специальные 
книжные акции, «существенно расширившие культурные горизонты», благодаря чему в 
свет вышли тома Бунина, Пастернака, Ремизова, Набокова и прочих русских эмигрантов. 
                  Сейчас беллетристика обслуживает гигантские массы, которые требуют 
релаксации. Одни хотят знать, как их будут убивать – Маринина им об этом рассказывает, 
другие при этом хотят улыбаться – Донцова их рассмешит, третьи жаждут 
сентиментальности – Устинова даёт им это. Иные стремятся к стильности – это 
обеспечивает Акунин, иные жаждут гламура –  и получают его от Робски. Это 
коммерческие авторы с продуктами поточного производства и конвейерной сборки. 
                  Величие настоящей литературы в том, что в ней чувствуется нравственное 
начало, то самое, которое после прочтения книги заставляет нас думать о своей жизни. 
Рано или поздно у человека проснётся душа, и ему захочется общаться с книгой. 
                  Несмотря на равнодушие и зло, которых невероятно много в нашей жизни, 
настоящая литература побуждает помнить о том,  что человек задуман быть хорошим – 



прелестным, достойным, добрым, свободным. 
                  Литература и искусство похожи на Тибет, где много вершин, где каждый 
художник занимает свою высоту, и никто друг друга не скидывает – это не спорт. 
                  Наверное, только в детстве книги производят на нас неизгладимое впечатление. 
В детстве все книги – откровения. Возбуждение интереса, соблазнение знанием, наукой, 
интеллектом эффективнее  тоже в детские годы. А поэзия – ведь не блажь и причуда? Она 
приближает нас к гармонии мира, потерянной нами. В поэзии пульсирует музыка. 
Настоящая поэзия всегда интересна. По счастью Интернет её тоже размножает. Интернет 
– серьёзный соперник книг. Такой же, какими в своё время были кино, театр, телевидение. 
Молодые люди читают в Интернете, но всё равно останутся те, кто любит книги. Весёлые, 
грустные, жалобные, нежные, скандальные и вкусные  книги от корки до корки. Не будьте 
серыми – читайте! 
М. ГОЛЕНДУХИНА. 

                  Блиц-опрос: «Какие книги интересуют  читателей библиотеки «Гавань»? 
                  Михаил: «Захар Прилепин, автор знаменитого романа «Санька» глубоко 
мыслит о непутёвых ребятах». 
                  Владимир: «Сесилия Ахерн вместо того, чтобы написать трагический роман, 
сочинила лёгкую историю о том, как научиться жить заново». 
                  Соня: «Нравится, как романтично пишет о дружбе Владислав Крапивин в 
фантастике «Дети синего фламинго»». 
                  Ольга Павловна: «С удовольствием перечитала «Сагу о Форсайтах» 
Д.Голсуорси». 
                  Марина: «Когда читаешь книги Гайто Газданова, не покидает ощущение чуда. 
Его музыкальность фразы потрясает. Газданов видит мир на сотнях координат 
человеческих душевных движений, тогда как многие писатели мыслят – в пяти, семи 
координатах».  

Моя библиотека 

 

   

  

                  Есть много профессий хороших и важных, о которых говорят и  пишут, но вот о 
людях этой профессии и о том месте, где они работают – очень мало!  Речь идёт о 
библиотекарях. Я хочу рассказать о нашей библиотеке «Быстринская». 
                  Хожу в эту библиотеку более 50 лет. Её посещали мои дети, сейчас сюда 
приходит внук, уже разглядывает книги и правнучка. Без библиотеки я не представляю 
себе жизни. Малейшая свободная минутка и куда? Конечно – в библиотеку! Здесь 
посетителей встречают замечательные сотрудницы: умные, всё понимающие и готовые 
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помочь. Это: Марина Михайловна Сухова, Людмила Геннадьевна Захарова, Татьяна 
Сергеевна Черноскутова, Татьяна Анатольевна Сухинина, Юлия Николаевна Рахимова, 
Антонина Николаевна Муртазина (на фото). 
                  В библиотеке всё плохое, тяжёлое остаётся за её дверью: здесь другой мир: 
спокойный, уверенный и добрый. Поговорить можно обо всем: политика, дети, внуки, 
бытовые проблемы. Всё поймут, выслушают и постараются помочь. А какие праздники, 
викторины проводят, какие сценарии предлагают, старые сборники песен находят. 
                  Жаль, что и библиотекам теперь приходится выживать, финансовый кризис 
затронул все отрасли. Но библиотеки продолжают работать, порой на чистом энтузиазме 
их сотрудников. 
                  Я убеждена, если человек не читает, то он и говорить не умеет. Ведь 
послушаешь некоторых общественных деятелей и страшно становится. Где же у нас 
русский язык? Вот в моей жизни на первом месте – книги, на втором – библиотека. Так 
хочется все прочесть, все узнать! А школьникам, студентам без библиотеки – ну никак. 
Ведь нужны же России умные, грамотные люди. 
                  Хочется, чтобы наши библиотеки жили в прекрасных помещениях, были 
укомплектованы компьютерами, новыми книгами, а библиотекарям желаю понимающих, 
верных читателей! 
С. ДЕЕВА. 

Сказать «Спасибо!» никогда не поздно 

 
                  Накануне 9 мая на территории Режевского городского округа прошло немало 
праздничных и памятных мероприятий. Отрадно, что их организаторы нашли поддержку у 
довольно большого количества людей. И неудивительно, что сегодняшняя страничка 
«Обзора писем» почти вся посвящена прошедшему празднику. 
                  Территориальное управление по селу Черемисское РГО выражает 
благодарность ИП Л. П. Пановой, А. И. Назимкину, А. И. Бокша, С. В. Белоусовой, А. П. 
Ревунок, В. В. Ежову, З. М. Шимовой, В. Л. Коновалову, Т. В. Сысолятиной, Т. Г. 
Пайвиной, А. П. Першину, С. М. Салмоян, А. Д. Горохову, Л. А. Холостининой и ООО 
«Бизнес Партнёр» за спонсорскую помощь в подготовке праздника, посвящённого 65-
летию Победы. 
*** 
                  Совет ветеранов ООО «Элтиз» благодарит генерального директора 
предприятия М. Андреева, депутата Законодательного Собрания Свердловской области О. 
Исакова и УК Гладких А. Ю. за оказанную помощь в проведении торжественного вечера, 
посвящённого 65-летию Великой Победы. 
*** 
                  Территориальное управление по селу Клевакинское РГО благодарит за 
оказанную спонсорскую помощь в организации празднования 65-й годовщины Победы в 
Великой Отечественной войне председателя СПК «Глинский» С. Голендухина, директора 
ООО «Ленёвское» В. Миронова, начальника НПО «Резерв» М. Максимова, председателя 
режевского райпо М. Пастухову, индивидуальных предпринимателей П. Лбова (магазин 
«Строймаркет»), Л. Никандрову (магазин «Леон»), С. Прохорова (магазин «Елена»), И. 
Орлова (ООО «Ирбис»), В. Неугодникова (магазин «Вираж»), Н. Юсупова, Ф. Гадимова. 
Особую благодарность за изготовление фотографий ветеранов войны выражаем Г. 
Подковыркину. 
*** 
                  В инспекции Росгосстраха провели мероприятие, посвящённое 65-й годовщине 
Победы. Тружеников тыла поздравили специалист орготдела администрации РГО А. 
Сурнина и директор Росгосстраха И. Савина. Был организован концерт. Каждому 



ветерану вручили памятный подарок. Приятно и то, что всех гостей привезли на праздник, 
а после развезли по домам. Совет ветеранов Росгосстраха благодарит организаторов за 
заботу и внимание! 
*** 
                  В УИИ №24 подведены итоги конкурса рисунков и поделок, посвящённого 65-й 
годовщине Победы советского народа в Великой Отечественной войне и проведённого 
среди детей, осуждённых без изоляции от общества. Организаторы конкурса  благодарят 
зам. главы администрации РГО Е. Матвееву и главного специалиста администрации РГО 
по ГО и ЧС Д. Кавкайкина за оказанную помощь в приобретении призов для победителей.  

Под хронику военных лет 

 
                  Замечательным концертом встретили праздник 9 мая жители села Липовское. 
Зрители тепло принимали выступление маленьких артистов из детского сада «Родничок», 
душевно исполняли песни ученики липовской школы, порадовали вокальные номера 
взрослых участников концерта, но больше всего аплодисментов досталось учителям 
школы. Хор педколлектива во главе с директором Т. Дектярёвой исполнил несколько 
песен, посвящённых подвигу русского народа. Лучшими номерами концерта стали песни 
«На Мамаевом кургане тишина» и «Майский вальс». У многих в зале в момент их 
исполнения были слёзы на глазах. Каждый номер концерта сопровождался кадрами 
военной хроники, а девушки в солдатской форме зачитывали отрывки из писем с фронта. 
Жители села от всей души благодарят организаторов концерта – Е. Ласкову, М. Силачёву 
и музыкального руководителя Е. Назимкину. 

Работа проведена большая 

 
                  Хочу выразить признательность начальнику управления здравоохранения Т. 
Бахитовой, главному врачу МУЗ «ЦРБ» Н. Шориковой, главному врачу МУ 
«Стоматологическая поликлиника» А. Бузову, главному врачу ФГУЗ «Центр гигиены и 
эпидемиологии» В. Бисярину за оказанную помощь в приобретении подарков, за 
внимание, чуткость и доброе отношение к ветеранам ВОВ, труженикам тыла. 
                  Большую работу по оформлению стенда, посвящённого 65-летию Победы в 
Великой Отечественной войне,  провела главная медсестра ЦРБ Г. Федоровских. Более 
того, в отделениях центральной районной больницы были оформлены стенгазеты, 
рассказывающие о медицинских работниках - участниках войны. 
                  Работа проведена большая. Спасибо вам за это! Желаю всем крепкого здоровья, 
счастья, благополучия, долгой и плодотворной работы на благо здравоохранения. 
Г. МИЩЕНКО, 
председатель совета ветеранов здравоохранения. 

С днём рождения, «Сказка»  



 

   

  

                  Летом 2009 года мы привели своих малышей (на фото) в МДОУ «Сказка». 
Детский сад утопал в зелени и цветах, заботливо выращенных сотрудниками сада во главе 
с заведующей Любовью Ильиничной Топорковой. Приветливая и заботливая, она сразу 
развеяла все наши тревоги и опасения. Ведь мы доверили детскому саду самое дорогое –
 наших детей. 
                  Вся работа детского сада – это работа дружного и сплочённого коллектива. У 
нашей заведующей замечательные помощники. Старший воспитатель Нина Николаевна 
Шашина – грамотный специалист, чётко следит за выполнением педагогического 
процесса. А какие завтраки и обеды готовят наши повара во главе с шеф-поваром 
Татьяной Александровной Сохаревой. А ещё у нас в детском саду «Сказка» работает 
замечательный музыкальный руководитель Лариса Владимировна Сторожева. Она 
прививает нашим детям любовь к прекрасному, готовит и проводит интересные 
праздники и мероприятия. 
                  Отдельно мы, родители, хотим рассказать о нашем воспитателе Елене 
Анатольевне Шарбан. Заботливая и ответственная, справедливая и беспокойная – это всё 
она, человек, который стал для наших детей второй мамой. Целый день она с нашими 
детьми: проводит интересные и познавательные занятия, игры, прогулки. Группа у нас в 
основном состоит из мальчишек, и к каждому она нашла свой подход, каждому ребёнку 
найдётся интересное дело. А мы, родители, тоже ведь как дети, нам тоже каждому нужно 
уделить внимание, выслушать, поговорить, дать совет. Мы благодарны Елене 
Анатольевне за её заботу и понимание. 
                  Помогает Елене Анатольевне заботиться о наших малышах младший 
воспитатель Надежда Михайловна Дёмина. Строгая и ответственная, у неё всегда чистота 
и порядок. Каждому ребёнку найдётся ласковое слово. 
                  Мы, родители группы №2 «Колобок» МДОУ №5 «Сказка», хотим поздравить 
дружный коллектив детского сада с юбилеем. Хотим пожелать сотрудникам успехов в их 
нелёгком, но таком нужном для общества деле. Счастья, здоровья и процветания вам на 
долгие годы! 
Родители младшей группы «Колобок». 

Щедрость от души 

 
                  Торжественно и празднично прошёл в Арамашке День Победы. В организации 
мероприятий приняли участие многие люди, которым дорог этот праздник. Благодарим за 
подготовку и проведение митинга Н. Я. Манькову, И. М. Димитриеву, Д. Л. Пестова. 
                  Благодарим и тех, кто оказал помощь в организации праздничного чаепития, 
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чествовании участника Великой Отечественной войны Ивана Григорьевича Леонтьева и 
тружеников тыла. Это Л. К. Ерёменко, В. В. Чушев, А. В. Чушев, Н. Л. Чушев, С. М. 
Ермаков, А. М. Латников, А. А. Федоровских, И. В. Леонтьев, В. В. Конев, Ю. И. 
Лукянчук, А. В. Подковыркин, В. Г. Кураев, О. А. Саргсян, Г. Ф. Холмогоров, М. Е. 
Пастухова, А. И. Чушева, Н. Б. Метелёва, А. А. Селиванов, Т. В. Вайтиева, О. Ю. 
Ермакова, Н. Г. Томилова. 
Территориальное управление по селу Арамашковское и совет ветеранов. 

В апреле-мае мы отдыхали в центре «Доверие». Не поверите, организаторы нашли чем 
занять каждую минутку времени, что мы провели в стенах центра. Непередаваемые 
ощущения остались от концерта хора «Былина» (руководитель В. Семёнов). Каждая песня 
в исполнении Екатерины Агафоновой, Галины Осиповой и Валентины Ефремовой под 
аккомпанемент А. Лотова вызывала у нас слёзы и чувство гордости за подвиг советского 
народа в борьбе с фашизмом. 
                  4 мая перед нами выступали дети из ЦВР «Чайка». Читали стихи, пели песни, а 
как приплясывали! Сердце радовалось, глядя на них. 
Низкий поклон от нас руководителям коллективов и артистам за доставленное 
удовольствие. 
Л. СТЕНИНА, Р. ЕГОРОВА, А. ПАНУЛОВА и другие.  

Внимание приятно 

 
                  В конце марта состоялся выезд бригады врачей в село Фирсово. Медицинские 
работники осмотрели тружеников тыла и пенсионеров, посетили на дому лежачих 
больных. Визит врачей оказался очень продуктивным, все пациенты остались довольны 
их работой, впоследствии назначения врачей были качественно и своевременно 
выполнены местным фельдшером Ф. Пьянковой. За внимание и профессионализм жители 
села благодарят Н. Иваницкую, Л. Колесникову, О. Минееву, А. Галимову. 

Регистрация недвижимости по принципу «одного окна» 

 
                  Федеральная регистрационная служба (Росрегистрация), с которой 
большинство из граждан сталкивается при оформлении прав на недвижимость – жильё и 
землю, Указом Президента РФ от 25 декабря 2008 года преобразована в единую 
Федеральную службу государственной регистрации, кадастра и картографии (Росреестр). 
                  Похоже, что это как раз тот случай, когда интересы государства в полной мере 
совпали с чаяниями его граждан. Ради чего были затеяны преобразования? 
                  По мнению правительства, создание единой системы позволит экономить 
бюджетные средства за счёт того, что будет создана современная информационная 
технологичная база данных о сделках с недвижимостью. Будут созданы единая 
инфраструктура и единые офисы, в которых граждане и юридические лица смогут 
максимально быстро подавать документы по сделкам, решения будут приниматься на 
основе единой информационной базы. 
                  Формирование единой системы государственного кадастрового учёта 
недвижимости, государственной регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с 
ним нацелено на принципиально новую практику работы – создание «одного окна» для 
граждан, желающих оформить в собственность недвижимое имущество. 
                  В идеале, к которому мы все сегодня стремимся, правообладатель будет 
приходить в Росреестр только два раза: сдать документы на регистрацию и получить 



свидетельство на право собственности. Всё остальное за него должны будут сделать 
специалисты службы. 
                  Дело в том, что последнее десятилетие государственная система учёта 
недвижимого имущества и система регистрации развивались независимо друг от друга, 
параллельными ветвями. Конечно, на стыке различных ведомств возникало немало 
проблем. Сформировалось три института: институт регистрации прав на недвижимость, 
институт кадастрового земельного учёта и институт технического учёта зданий, 
сооружений. Достаточно массивная и сложная структура, которая уже не отвечала 
интересам рынка недвижимости и была связана с большими издержками как для 
государства, так и для самих правообладателей. Росрегистрация и Роснедвижимость 
всегда работали самостоятельно (разные офисы и программные продукты). Но процентов 
на 60 их функции были идентичны. 
                  Оборот недвижимости с каждым годом становится интенсивней, и, чтобы 
улучшить качество услуг, свести издержки от ведомственной разрозненности к 
минимуму, было принято решение об объединении этих служб, как говорится, под одной 
крышей. 
                  Первого марта 2009 года объединились центральные аппараты названных 
федеральных служб, далее должны объединиться все территориальные органы по стране. 
На это отведено два года – до 1 января 2011-го. 
                  В Свердловской области объединение произошло 6 мая 2010 года. Именно с 
этой даты на территории Режевского городского округа в результате присоединения 
территориального отдела №25 Управления Роснедвижимости к Режевскому отделу 
Управления федеральной регистрационной службы по Свердловской области создан 
Режевской отдел Управления федеральной службы государственной регистрации, 
кадастра и картографии по Свердловской области. Начальником отдела является Евгений 
Николаевич Щербаков. 
                  К сожалению, из-за отсутствия помещений для размещения объединённых 
служб сотрудникам приходится находиться в тех помещениях, где они располагались 
ранее, то есть соответственно по адресам: г. Реж, ул. Энгельса, 6 и ул. Бажова, 15. Однако 
коллектив новой службы считает, что эти неудобства никак не скажутся на гражданах и 
представителях юридических лиц, которые обращаются к ним, тем более что номера 
телефонов остались прежними. 
                  Сегодня по принципу «одного окна» можно одновременно сдать документы на 
регистрацию прав и заказать изготовление кадастрового паспорта на земельный участок. 
Изготовив кадастровый паспорт, работники кадастровой палаты передают его в 
регистрационную службу самостоятельно, не привлекая заявителя. После проведения 
регистрации вместе со свидетельством о государственной регистрации прав заявитель 
получает кадастровый паспорт. Такой порядок касается ранее учтённых земельных 
участков, права на которые оформляются в упрощённом порядке (по «дачной амнистии»), 
а также ранее возникших прав на земельные участки. 
                  Наша главная задача сегодня – сделать так, чтобы гражданам, которые 
обращаются к нам с документами, было проще и легче стать законными собственниками 
своей недвижимости – жилья и земли. Чтобы человек никуда не бегал, пришёл в одно 
окно, написал заявление, а все бумаги, кадастровый паспорт и другие необходимые для 
регистрации документы были подготовлены внутри системы. 
                  Росреестр и его территориальные органы стремятся к повышению качества 
исполнения и доступности результатов исполнения государственной функции по 
государственной регистрации прав, к созданию более комфортных условий для 
заявителей, а также к сокращению сроков при осуществлении полномочий по 
государственной регистрации прав на недвижимое имущество и сделок с ним, к 
внедрению информационно-коммуникационных технологий. 
Е. ГАЙБОВИЧ, 



ведущий специалист-эксперт Управления федеральной службы государственной 
регистрации, кадастра и картографии по Свердловской области. 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/archive/2010/may/27/27_5.html  


